
TRIGÉSIMA QUARTA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E TRIGÉSIMA SESSÃO LEGISLATIVA 
ORDINÁRIA. Aos 08 (oito) dias do mês de outubro de 2013 (dois mil e treze) às 20 (vinte) horas, no 
plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida n° 
563 — Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Trigésima Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a 
presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à 
Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da Sessão anterior, que 
foi aprovada por unanimidade dos votos. Neste momento o Expediente da Sessão foi suspensa para uso da 
TRIBUNA LIVRE, pela Secretária Municipal de Turismo e Desenvolvimento do Comércio e Indústria, 
Eléa Lorenzetti Bocca, convidada para falar sobre: embelezamento da área urbana; instalação de áreas de 
lazer naturais; promoção de eventos e atrações; propaganda da indústria e do comércio; preservação do 
artesanato, incentivo para novas indústrias e preservação das existentes. O Vereador LEOPOLDO indagou 
se o telemarketing não prejudica o turismo local e se existe uma divulgação mais efetiva nos Estados que 
mais compram em nossa cidade? Sendo respondido que a divulgação ocorreu sim, mas direcionada aos 
Estados como sugeriu é interessante e será analisada. Indagou se a verba do DADE pode ser feita em 
divulgação?Sendo respondido que pode ser gasto apenas com infraestrutura e não com divulgação. Indagou 
se o pavilhão pode ser adaptado para servir como Centro do Turista, aproveitando os alunos do turismo da 
FAIBI? Sendo respondido que o pavilhão é muito usado para eventos, não havendo dia vago e o prédio do 
teatro precisa ser usado para o teatro porque o município tem necessidade de um local como este; local para 
os ônibus precisa ser pensado, mas não para os citados; quanto aos alunos de turismo da FAIBI eles não têm 
horário para fazer estágio porque trabalham o dia todo e estudam ã noite, já chamei por várias vezes, mas 
ninguém se interessou. Usou da palavra o Vereador GUMERCINDO elogiando o pensamento do turismo 
através de barcos. Sendo respondido que a cidade precisa de turismo receptivo. Indagou que o município 
todo é APA e isto precisa ser revisto para fazermos turismo ecológico. Sendo respondido que realmente isto 
precisa acontecer. Usou da palavra o Vereador OSIAS relatou que todas as feiras foram positivas, não tendo 
como comparar. Indagando sobre o turismo comercial que são as lojas que esperam a presença do turista e 
os expositores da feirinha que estão se organizando para expor em um prédio na entrada da cidade? Sendo 
respondido que a feirinha vai continuar, apenas será mais um espaço para os expositores. Indagando se 
existe estudo do impacto do telemarketing para o comércio local; se o projeto para construção de mais 
banheiros existe; se a propaganda institucional está sendo feita a contento; e, se o turismo religioso vai 
colaborar ou prejudicar o comércio; lamentando o não aproveitamento dos alunos do curso do turismo e isto 
precisa ser revisto, podendo ser passado a ser obrigatório? Sendo respondido que não se tem o que fazer 
sobre o telemarketing; o comércio precisa ser empreendedor; quanto ao investimento maior sobre a 
propaganda institucional será estudada. Usou da palavra o Vereador VALDECIR pedindo que seja aberto 
espaço para os presentes em plenário, representantes da feirinha. Usou da palavra o Vereador MIRA 
apoiando e elogiando o turismo com barco e o funcionamento da balsa. Usou da palavra o Vereador 
GUILHERME elogiando e indagando sobre o funcionamento do programa Roda São Paulo? Sendo 
respondido que é um programa do Governo Estadual com o intuito das pessoas da cidade ir no passeio em 
cidades irmãos que futuramente pode ser transformado em um turismo de circuito, não atrapalhando em 
nada a Feira do Bordado. Usou da palavra o Vereador JEAN indagando se do cadastramento dos 
comerciantes da feirinha podem ser feita uma relação com as vaga ocupadas, os que estão em espera que os 
que saírem? Sendo respondido que a lista de espera é relativa porque é chamado o que mais precisa. 
Indagando. Indagando que precisa ter um aperfeiçoamento do trabalho, incentivando a participação em 
cursos? Sendo respondido que os cursos vêm totalmente colaborar com a melhora do turismo. Usou da 
palavra o Vereador WINDSON indagando sobre telemarketing que não vai mudar e gera emprego; 
indagando se os comércios que estão sendo fechado não são por causa do alto custo para sua manutenção; 
indagando sobre os cursos de especialização que realmente precisa acontecer; e do importante incentivo do 
turismo por barco. Sendo respondido que concordou com as palavras do Vereador. Indagando se os ônibus 
de turismo são cadastrados para contatos, sendo respondido que não tem, mas que está sendo providenciado. 
Indagando sobre os benefícios de se colocar a feirinha também em outro local afastado do centro, sendo 
respondido que são muitos. Secretária encerrou agradecendo o convite, a presença de todos, elogiando o 
interesse dos Vereadores e se colocando à disposição de todos junto a Secretaria. Usou da palavra o 
PRESIDENTE que agradeceu a presença e elogiou a explanação da Secretária e o trabalho que vem 
realizando, apresentado nesta noite. Atestando que Ibitinga é muito abençoada e que o trabalho da Secretária 
está sendo brilhante, somando ao trabalho que a atual administração fez quando esteve à frente do poder 



público e está fazendo atualmente, onde deixou 8 milhões em caixa em 2008, implantou o APL, instalou a 
ETEC, SENAI, SEBRAE, Banco do Povo, PAT, CECRIBI, legalizou e regulamentou a feirinha, visado a 
situação social das pessoas, realizando ampla divulgação da feira do bordado com gastos reduzidos; em 
contra partida a administração de 2012 deixou sete milhões de dívidas. Relatou da possibilidade de 
instalações de indústrias no município e o grande empreendimento que é a área rural. Comentou sobre os 
benefícios que irá causar ao comércio a legislação da micro e pequena empresa, de os atravancamentos na 
burocracia não mais existirá. Relatou que os presentes em plenário poderão elaborar e apresentar a Mesa as 
perguntas que desejarem fazer à Secretária que serão encaminhadas. A Neste momento o expediente da 
Sessão foi reiniciado, passando para os RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: Constou do PROJETO 
DE LEI N° 153/2013: institui o tratamento diferenciado e favorecido a ser dispensado às microempresas e as 
empresas de pequeno porte no âmbito do Município de Ibitinga, em conformidade com as normas gerais 
previstas no Estatuto Nacional da Microempresa e da Empresa de Pequeno Porte instituído pela Lei 
Complementar Federal n° 123, de 14 de dezembro de 2006 e alterações posteriores, e dá outras providências. 
Constou do PROJETO DE LEI N° 154/2013: autoriza o Poder Executivo a abrir crédito suplementar, no 
orçamento aprovado pela Lei Municipal n° 3.636, de 19 de dezembro de 2012, destinado a aditar convênio 
celebrado com o Sindicobi. Constou do OFÍCIO N° 1208/13: resposta aos requerimentos 265/2013 — sobre 
trânsito do cruzamento da Avenida Perimetral com a Rua Cecília Casemiro de Amorim e 266/2013 — sobre 
trânsito da rotatória defronte ao cemitério municipal. Constou do OFÍCIO N° 1210/13: resposta ao 
requerimento 264/2013 — sobre vagas nas creches. Constou do OFÍCIO N° 1209/13: resposta ao 
requerimento 262/2013 — sobre criação do COMAD. Constou do OFÍCIO N° 1211/13: resposta ao 
requerimento 263/2013 — sobre transporte para o Distrito de Cambaratiba. Constou do OFÍCIO N° 1212/13: 
resposta ao requerimento 267/2013 — sobre construção existente na Rua Cap. Felício Racy n° 1135. Constou 
do OFÍCIO N° 1213/13: resposta ao requerimento 270/2013 — sobre pagamento de insalubridade aos 
cuidadores de idosos do Centro Dia do Idoso. Constou do OFÍCIO N° 1214/13: resposta ao requerimento 
268/2013 — sobre construção de creches. Constou do OFÍCIO N° 1215/13: resposta ao requerimento 
229/2013 — sobre lista de pessoas contempladas com casas pelo sistema de mutirão do Residencial Santo 
Antônio I. Constou do OFÍCIO N° 1216/13: resposta ao requerimento 272/2013 — sobre n° de berçaristas da 
rede municipal. Constou do OFÍCIO N° 1217/13: resposta ao requerimento 271/2013 — sobre melhorias na 
pavimentação da Avenida Sete de Setembro. Constou do OFÍCIO N° 1218/13: resposta ao requerimento 
269/2013 — sobre o programa federal "Mais Médicos". Constou do OFÍCIO N° 1219/13: resposta ao 
requerimento 207/2013 — sobre os dizeres da placa de inauguração das casas populares. Logo após iniciou-se 
os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: Constou dos seguintes PARECERES: 132/2013 — 
favorável a tramitação do PLS 4/2013 — PROJETO DE LEI SUBSTITUTIVO — que dispõe sobre a 
proibição de uso das vias públicas por veículos abandonados. Autoria: Comissão de Constituição, 
Legislação, Justiça e Redação. - 133/2013 — favorável a tramitação do PDL 8/2013 — PROJETO DE 
DECRETO LEGISLATIVO — que outorga título de Cidadão Ibitinguense ao Pr. Mauro José Vidal. Autoria: 
Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação. - 134/2013 — favorável à tramitação do PLO 
144/2013 — PROJETO DE LEI ORDINÁRIA — que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial 
destinado ao custeio de convênio celebrado com o Fundo Social de Solidariedade do Estado de São Paulo. 
Autoria: Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade. Constou dos seguintes REQUERIMENTOS: 
284/2013 - REQUERENDO INFORMAÇÃO SOBRE A PRAÇA DO JARDIM TERRA BRANCA. 
Autoria: Vereador LEOPOLDO. - 285/2013 - REQUERENDO INFORMAÇÃO SOBRE O BANHEIRO 
PÚBLICO DA PRAÇA RUY BARBOSA. Autoria: Vereador GUILHERME. - 286/2013 - REQUERENDO 
INFORMAÇÃO SOBRE O CONCURSO PÚBLICO DESTINADO A PREENCHIMENTO DE VAGA 
PARA O CARGO DE VIGILANTE NOTURNO DA GUARDA MUNICIPAL. Autoria: Vereador 
GUILHERME. - 287/2013 - REQUERENDO INFORMAÇÃO SOBRE O TERRENO LOCALIZADO NO 
BAIRRO MARIA LUIZA I. Autoria: Vereador GUILHERME. - 288/2013 - REQUERENDO 
INFORMAÇÃO SOBRE A CONSTRUÇÃO DE CANALETA NA RUA JOSÉ ANTÔNIO MARRONE - 
JARDIM AMÉRICA. Autoria: Vereador GUILHERME. Constou das seguintes INDICAÇÕES: 333/2013 — 
SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA O CONTROLE DE VELOCIDADE DO TRÁFEGO NO 
ACESSO VEREADOR MANOE LALVES LOPES. Autoria: Vereador Gumercindo. - 334/2013 — 
SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA RUA ONDE SE LOCALIZA 
A EMPRESA DE BORDADO LAVIVE, LOGO APÓS O PORTAL DE ENTRADA. Autoria: Vereador 
Gumercindo. - 335/2013 — SOLICITANDO ABERTURA DE RECEPTORES DE ÁGUA PLUVIAL NAS 
RUAS: Vitório Tagliari, Joana Salla Salva, José Nelson Gabriel, Leandro de Morais, Anésio de Camargo, 



Giácomo Moreale, Antônio Catalano, João Marques Vieira, Joaquim Mazzeto, Antônio Barboza, Benedito 
Valentim de Moraes, Silvio Aparecido Verdério, Durvalino Franceschini, Dra. Immaculada de Mazzi 
Tonini, Rondes Antônio Cardoso e Orlando Titato. Autoria: Vereador Gumercindo. - 336/2013 — 
SOLICITANDO ALTERAÇÃO NA LEI MUNICIPAL 705, DE 1° DE JULHO DE 1963, PARA QUE A 
REFERIDA PERMITA PROPAGANDA COMERCIAL PEWRANTE PAGAMENTO DE TAXA à 
PREFEITURA DESTIANDA AO FUNDO SOCIAL DE SOLIDARIEDADE DO MUNICÍPIO. Autoria: 
Vereador Leopoldo. - 337/2013 - SOLICITANDO À SUPERINTENDÊNCIA DA CAIXA ECONÔMICA 
FEDERAL PARA QUE SEJAM TOMADAS PROVIDÊNCIAS JUNTO À CONSTRUTORA QUE 
REALIZOU A CONSTRUÇÃO DOS PRÉDIOS DO JARDIM TAQUARAL PARA A RETIRADA DOS 
RESTOS DE OBRA DEIXADOS NO LOCAL. Autoria: Vereador LEOPOLDO. - 338/2013 — 
SOLICITANDO SERVIÇOS DE TAPA BURACOS NA RUA ANTENOR SIMÕES MAIA, PROXIMO 
AO CRUZAMENTO COM A AV. ENG° IVANIL FRACESCHINI, BEM COMO, CONSTRUÇÃO DE 
CANALETA NO REFERIDO CRUZAMENTO. Autoria: Vereador Guilherme. - 339/2013 — 
SOLICITANDO QUE SEJA IMPLANTADO ESTACIONAMENTO NAS PROXIMIDADES DA 
ESCOLA SANDRA REGINA SIVIERO, NO JARDIM MARIA LUIZA II. Autoria: Vereador Guilherme. - 
340/2013 — SOLICITANDO SERVIÇOS DE TAPA BURACOS E MANUTENÇÃO DAS GUIAS E 
SARJETAS NA RUA JOSÉ NELSON GABRIEL, NO JARDIM TAQUARAL, BEM COMO REPAROS 
NA PONTE LOCALIZADA NO FINAL DA REFERIDA RUA . Autoria: Vereador Guilherme. - 341/2013 
— SOLICITANDO CONSTRUÇÃO DE CANALETA NA AV. JOÃO FARAH, CRUZAMENTO COM A 
RUA SALVADOR RUFINO NETO, NO JARDIM NATÁLIA. Autoria: Vereador Jean. - 342/2013 — 
SOLICITANDO CONSTRUÇÃO DE LOMBADA NA AV. ENG° IVANIL FRACESCHINI, ALTURA 
DO N° 8-907, NO SENTIDO VILA MARIA / CEMITÉRIO. Autoria: Vereador Jean. - 343/2013 — 
SOLICITANDO SERVIÇOS DE TAPA BURACOS, BEM COM ORECAPEAMENTO, NA AV. JOÃO 
FARAH, NO JARDIM NATÁLIA, EM TODA SUA EXTENSÃO. Autoria: Vereador Jean. Constou das 
seguintes MOÇÕES: 74/2013 - DE APLAUSO AO SOS - SERVIÇO DE OBRAS SOCIAIS PELO 5° 
PORCO NO ROLETE. Autoria: Vereador LEOPOLDO. - 75/2013 — DE PESAR À FAMÍLIA MACHADO 
POLLI, PELO FALECIMENTO DE RITA MACHADO POLLI. Autoria: Vereador Leopoldo. - 76/2013 - 
DE APLAUSO PELA REALIZAÇÃO DA CONFRATERNIZAÇÃO NO CENTRO DIA DO IDOSO. 
Autoria: Vereador GUILHERME. - 77/2013 - DE CONGRATULAÇÕES E LOUVOR A SEMANA DE 
MOBILIZAÇÃO CONTRA VIOLÊNCIA E DROGAS PROMOVIDA PELA PREFEITURA 
MUNICIPAL, ATRAVÉS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E DO SAMS, 
REALIZANDO PALESTRAS NAS ESCOLAS MUNICIPAIS, CONSCIENTIZANDO NOSSA 
JUVENTUDE DOS MALEFÍCIOS DAS DROGAS. Autoria: Vereador GUILHERME. - 78/2013 — DE 
PESAR À FAMÍLIA BUENO DE FREITAS, PELO FALECIMENTO DE PAULA RENATA BUENO DE 
FREITAS. Autoria: Vereador Guilherme. - 79/2013 - DE CONGRATULAÇÃO E LOUVOR À FAIBI 
PELA REALIZAÇÃO DA 13' SEMANA UNIVERSITÁRIA. Autoria: Vereador JEAN. Em seguida 
iniciou-se os RECEBIDOS DE DIVERSOS: 1. Do SAMS: oficio/SAMS/438/2013: encaminhando 
demonstrativo dos valores aplicados na saúde, até o segundo quadrimestre do exercício de 2013. — 2. Da 
ESCOLA ESTADUAL PROF' JOSEPHA MARIA DE OLIVEIRA BERSANO: convite para o lançamento 
e noite de autógrafos do livro Apenas Palavras... . — 3. Do CONSEG: oficio - circular n° 009/13: convidando 
para reunião do Conselho. Passou-se para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: 1. 
REQUERIMENTO 284/2013 - REQUERENDO INFORMAÇÃO SOBRE A PRAÇA DO JARDIM 
TERRA BRANCA. O Vereador LEOPOLDO relatou que são informações indagadas pelos moradores. O 
Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. — 2. REQUERIMENTO 285/2013 - 
REQUERENDO INFORMAÇÃO SOBRE O BANHEIRO PÚBLICO DA PRAÇA RUY BARBOSA. O 
Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. — 3. REQUERIMENTO 286/2013 - 
REQUERENDO INFORMAÇÃO SOBRE O CONCURSO PÚBLICO DESTINADO A 
PREENCHIMENTO DE VAGA PARA O CARGO DE VIGILANTE NOTURNO DA GUARDA 
MUNICIPAL. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. — 4. REQUERIMENTO 287/2013 
- REQUERENDO INFORMAÇÃO SOBRE O TERRENO LOCALIZADO NO BAIRRO MARIA LUIZA 
I. O Vereador GUILHERME relatou que a informação é para se saber se esta área existe e se poderá atender 
o intuito de ser transformada em área de lazer. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. — 
5. REQUERIMENTO 288/2013 - REQUERENDO INFORMAÇÃO SOBRE A CONSTRUÇÃO DE 
CANALETA NA RUA JOSÉ ANTÔNIO MARRONE - JARDIM AMÉRICA. O Vereador GUILHERME 
relatando que as informações são indagações dos moradores que já se manifestaram favoráveis. O 



Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. — 6. INDICAÇÃO 337/2013 - INDICANDO À 
SUPERINTENDÊNCIA DA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL PARA QUE SEJAM TOMADAS 
PROVIDÊNCIAS JUNTO À CONSTRUTORA QUE REALIZOU A CONSTRUÇÃO DOS PRÉDIOS DO 
JARDIM TAQUARAL PARA A RETIRADA DOS RESTOS DE OBRA DEIXADOS NO LOCAL. O 
Vereador LEOPOLDO pediu apoio dos nobres Vereadores. A Indicação foi aprovada por unanimidade dos 
votos. — 7. MOÇÃO 74/2013 - DE APLAUSO AO SOS - SERVIÇO DE OBRAS SOCIAIS PELO 5° 
PORCO NO ROLETE. O Vereador LEOPOLDO pedindo apoio aos nobres Vereadores na Moção. A Moção 
foi aprovada por unanimidade dos votos. — 8. MOÇÃO 76/2013 - DE APLAUSO PELA REALIZAÇÃO 
DA CONFRATERNIZAÇÃO NO CENTRO DIA DO IDOSO. O Vereador GUILHERME elogiando a festa 
realizada no local. O Vereador JEAN parabenizou o autor registrando que na semana foram realizados 
eventos no local em comemoração ao dia do idoso. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos. — 9. 
MOÇÃO 77/2013 - DE CONGRATULAÇÕES E LOUVOR A SEMANA DE MOBILIZAÇÃO CONTRA 
VIOLÊNCIA E DROGAS PROMOVIDA PELA PREFEITURA MUNICIPAL, ATRAVÉS DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E DO SAMS, REALIZANDO PALESTRAS NAS 
ESCOLAS MUNICIPAIS, CONSCIENTIZANDO NOSSA JUVENTUDE DOS MALEFÍCIOS DAS 
DROGAS. O Vereador GUILHERME relatou que a ideia foi sua e colocada em prática pelo SAMS e 
Secretaria de Educação, parabenizando pelas palestras realizadas. A Moção foi aprovada por unanimidade 
dos votos. — 10. MOÇÃO 79/2013 - DE CONGRATULAÇÃO E LOUVOR À FAIBI PELA 
REALIZAÇÃO DA 13 a  SEMANA UNIVERSITÁRIA. O Vereador JEAN comentou sobre o evento, 
elogiando a organização do referido e o trabalho da FAIBI. A Moção foi aprovada por unanimidade dos 
votos. Foi iniciada a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O VEREADOR 
LEOPOLDO, agradeceu a presença da Secretária de Turismo, lamentando as palavras de forma ofensiva ao 
Vereador Osias pelo Senhor Presidente, não vendo má intenção nas palavras do Vereador Osias. Falou sobre 
o CREAS — Centro de Referência Especializada de Assistência Social que faz o trabalho e identificação de 
menores e andarilhos, visando o encaminhamento dos mesmos, com um belo trabalho na cidade que precisa 
de estrutura física e humana, bem como de legislação regulamentadora. Relatou da necessidade de se alterar 
a Lei Municipal 705 que proíbe a utilização de logradouros públicos para propaganda, autorizando esta 
utilização em casos determinados com pagamento de taxas destinadas ao Fundo Social de Solidariedade. 
Comentou sobre o Condomínio Ibitinga III que conta com partes de construções abandonada pela empresa 
contratada pela Caixa Federal que precisa ser notificada para retirar estas construções. O Vereador 
Guilherme aparteou relatando que já foi abordado sobre o assunto. O Vereador Valdecir aparteou sugerindo 
que seja solicitado da Prefeitura a notificação a Caixa Federal. Continuando com a palavra o Vereador 
Leopoldo questionou o andamento dos projetos "ficha limpa" que estão nas comissões e a diferença do 
projeto original com o do substitutivo. O Vereador Valdecir, como Presidente da Comissão, relatou que o 
substitutivo vem amenizar a situação de algumas pessoas, mas a Comissão está analisando, inclusive pediu 
prorrogação de prazo para terminar o trabalho que cabe. O Vereador Osias, como Membro da Comissão 
relatou que ambos são legais; com relação ao conteúdo o substitutivo mudou palavras com o mesmo sentido 
e em três artigos, a meu ver, não deveria ter sido excluído, portanto está se vendo a possibilidade de se fazer 
emendas. USOU DA PALAVRA O VEREADOR OSIAS, comentando sobre os Projetos das micro e 
pequenas empresas que se cogita em tramitar em regime de urgência, sendo de extrema importância, 
contando com mais de trinta artigos, impossível de se votar com urgência; acrescentando que o Parágrafo 3° 
do Artigo 4° precisa ser excluído porque não cabe dar atribuições a um Ministério, diante destas 
circunstâncias será contrário ao Projeto. Também relatou que a substituição de folha em projeto não pode ser 
feita pelo Executivo, principalmente quando altera o teor do projeto, portanto, será contrato também. 
Manifestou ficar chateado com as palavras do Presidente na fala da Secretária de Turismo, pois quando 
falou de comparações foi porque tem que se pensar no futuro e quando se fala da administração se faz 
cobrado do Vereador que foi apenas Secretário e não o Prefeito. Lança desafio de comparações das 
legislaturas desde 2001 até hoje, demonstrativa comprovada com documentos, incluindo-se na comparação a 
qualidade das obras, de dinheiro em caixa sim mas também de restos a pagar. Relatou esperar que seja 
concluído o Projeto do Teatro, criado o Centro do Turista, o acompanhamento de obras como a creche que 
vai precisar ser demolida. Abordou as promessas de campanha do atual prefeito, que está acompanhando e 
aguardando o cumprimento de cada uma. Relatou que tem encontrado muito problemas na área de saúde, 
com falta de vagas entre outros. Não está para discutir administração e sim ideias, mas se querem isto eu 
estou disposto. Falou sobre documento dos procuradores do município encaminhado a esta Casa, pedindo 
apoio da Mesa da Casa sobre a remuneração que recebe, apoiando a reivindicação, inclusive a reestruturação 



de todos os cargos da Prefeitura. Apresentou comparativo da remuneração dos procuradores da região, sendo 
Ibitinga a pior, questionando como pode cobrar melhores serviços. Relatou ficar no aguardo de providências 
sobre a reestruturação dos salários públicos. USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR, 
cumprimentando a todos e registrando a presença da Secretaria de Turismo que respondeu todas as 
perguntas, esclarecendo as dúvidas, mas infelizmente havia no Plenário ambulantes da feirinha que queriam 
fazer suas perguntas mas, o Presidente da Casa não concedeu o espaço que eles queriam, justificando que o 
Regimento não permite, mas que por diversas vezes pessoas vieram a esta Casa e ofenderam Vereadores e 
nada foi feito a respeito e diante dessa impossibilidade de exporem suas dúvidas, muitos foram embora 
chateados. Nas últimas Sessões usei essa tribuna com calma, educação, mas mesmo assim a fala do 
Presidente vem ferindo este Vereador, visto que por diversas vezes caracterizou meu trabalho de forma 
pejorativa e na semana passada quando me manifestei contrário a doação à Santa Casa, ele disse que seria 
insano quem não doasse, mas a vontade é minha e de quem quiser não doar. Na campanha, o Prefeito e o 
Presidente desta Casa prometeram saúde para a população, mas agora recorre a população para cumprir suas 
promessas pedindo auxílio a Santa Casa. Ele tem todo direito de me chamar de insano, mas não estou só, 
pois muitos pensam como eu, então a ofensa não foi só a minha pessoa, mas aos demais munícipes. 
Concordo que devo mesmo ter problemas mentais, visto que apoiei o atual Prefeito e toda sua equipe, 
pedindo votos e criticando a antiga administração com denúncias que me enviavam. Não fiz falsas 
promessas a população e tentei por várias semanas buscar a paz não me exaltando nessa tribuna, mas toda 
vez que o bem estar da população estiver em jogo eu me manifestarei. Se sinte culpado, pois defendi a atual 
administração e hoje vejo que a antiga administração era aprendiz em maldade, comparado ao que a atual 
faz. Nunca ouvi o grupo da atual administração se manifestar contrário a sua equipe, em compensação já 
ouvi manifestações da vice-prefeita e eu também já me manifestei arrependido de ter me filiado a esse 
grupo. Registrou que muito foi prometido, mas pouco irá ser feito comparado a administração anterior. Fico 
revoltado porque o Presidente desta Casa não gosta de ser contestado, ele acha que pode fazer o que quiser, 
quebrar o Regimento, mas registrou que não tem medo de nada. Neste momento o Vereador Leopoldo 
aparteou o Vereador Valdecir e solicitou a prorrogação da Sessão, sendo colocado em votação pelo Senhor 
Presidente e aprovado por unanimidade, ficando a Sessão prorrogada por mais uma hora e meia. Retornando 
a palavra ao Vereador Valdecir, o mesmo disse que a campanha para a Santa Casa não é para compra de 
medicamentos ou aparelhos, mas sim para pagar dívidas trabalhistas e com isso o cidadão tem que repensar 
se vai mesmo doar, porque a atual administração prometeu uma saúde de qualidade para todos. Registrou 
ainda que o Presidente da Casa por diversas vezes quebrou o Regimento e também cometeu decoro pois não 
tem direito de julgar o meu trabalho e dar nota ao mesmo, nem mesmo deixar que pessoas que aqui se 
fizeram presentes me ofendesse em Plenário. Disse que o Presidente normalmente responde o pedido de 
informação dos Vereadores, mas que não é Executivo, para fazer isso é preciso se candidatar e ganhar e que 
tem pena da população se um dia o Presidente for eleito Prefeito dessa cidade. Registrou que a única pessoa 
que tem credibilidade nesse grupo político é a vice-prefeita Cristina, pois tem caráter e com certeza ela não 
irá de porta em porta pedir auxílio para a Santa Casa. USOU DA PALAVRA O VEREADOR 
GUILHERME, cumprimentando a todos e expondo que foi procurado por um grupo que prestou concurso 
para o cargo de vigia e por isso pede informação para o Executivo sobre o que foi questionado. Comentou 
sobre seu pedido a respeito do banheiro público da Praça Rui Barbosa, pois constatou com algumas 
funcionárias em um dia de chuva que as mesmas trabalham nas vias públicas e não tem onde ficar, sendo 
que com o antigo prédio lá existente tinham onde se abrigar e até mesmo esquentar marmitas e por isso 
questiona o Executivo sobre o que será feito a respeito. Falou sobre sua indicação da semana anterior 
pedindo operação tapa buracos na Rua José Nelson Gabriel e ficou feliz porque o Executivo já está tomando 
providências. Também falou de sua indicação sobre a situação da rua Antenor Simões Maia no cruzamento 
com a Avenida Perimetral e também da Rua José Antonio Marrone, que é precária mas que providências 
estão sendo tomadas. Registrou que na semana passada, quando participou de palestras nas escolas, foi 
questionado sobre via pública que passa próximo a escola Sandra Siviero, pois é muito estreita e o 
movimento de veículos é grande e por esse motivo solicitou a construção de um estacionamento para atender 
aos professores e funcionários daquela unidade escolar. USOU DA PALAVRA O VEREADOR JEAN, que 
cumprimentou a todos os presentes e ouvintes da rádio. Iniciou falando da visita nesta Casa da Secretária de 
Turismo que foi muito bom esses esclarecimentos e novos projetos que pretendem ser feitos. Falou sobre 
seu pedido sobre os cuidadores de idosos, questionando o laudo que foi feito não dando direito aos mesmos 
a insalubridade, esperando uma resposta cabível. Comentou sobre seu pedido a respeito da construção de 
canaleta na Avenida João Farah devido ao grande número de buracos. Falou também sobre sua Moção a 



FAIBI, registrando sua importância e muitas vezes a não valorização da mesma, pois só quem lá estudou 
sabe do empenho da equipe responsável e muitas vezes sente certo desprezo por parte até mesmo da 
sociedade, mas os cursos foram bem classificados em sua avaliação anual. USOU DA PALAVRA O 
VEREADOR WINDSON, cumprimentado a todos os presente e ouvintes. Registrou que há algumas 
semanas atrás fez um pedido sobre a inclusão da nossa Santa Casa no programa São Paulo Amigo do Idoso 
do Governo do Estado, sendo que ficou feliz em receber uma resposta da Assembléia onde consta cópia de 
uma indicação sob o n° 3.712 que atende ao que solicitei pelo Deputado Pedro Tobias. Registrou ainda que 
recebeu oficio onde o Deputado solicita diretamente ao Secretário de Saúde a inclusão da Santa Casa no 
programa proposto. Registrou sua alegria em ser atendido pelo Deputado, ensejando votos que se concretize 
o solicitado, pois os Deputados estão lá para interceder em prol da saúde, pois sua melhora é o desejo de 
todos nós. A Presidência foi transferida ao Vice-Presidente. USOU DA PALAVRA O VEREADOR DR. 
MARCEL, que cumprimentou a todos os presentes e ouvintes da rádio. Iniciou sua fala parabenizando as 
entidades que participaram da campanha na Vila Maria em prol das doações à Santa Casa, lembrando da 
reunião na próxima quinta-feira; agradeceu também a população pela acolhida que entendeu que a campanha 
é para que a Santa Casa não feche suas portas, agradeceu aqueles que foram abordados por cidadãos que são 
contrários a campanha e mesmo assim resistiram, dizendo que ajuda diversas entidades entendendo a 
necessidade de ajudar ao invés de ser ajudado. Disse que atitudes brutais são recursos de quem está 
desesperado e que repudia a fala do Vereador Leopoldo quando diz que este Vereador foi exagerado, pois 
toda vez que a oposição é contradita o Vereador se manifesta como falta de humildade. Disse que falta de 
humildade seria se dissesse aos feirantes que foi destruído um banheiro com x metros quadrados e 
construído um com a metade do tamanho, se dissesse que o Senhor sugeriu que os ônibus de turismo fossem 
estacionados no pavilhão da feira, pois é o que os comerciantes não querem já que mataria o comércio no 
centro da cidade. Registrou que entende como politicagem a votação contrária a projetos que criam cargos 
necessários como jardineiro ou contador, pois o Município precisa. A oposição saudável tem o dom de falar 
e a situação que é maioria atua serenamente e sem gritos o que vê como uma qualidade e valoriza os 
Vereadores que não entram em algumas discussões, sendo sensatos. Registrou que sua discussão com a 
oposição é no campo das ideias e que os argumentos que usou durante a participação da Secretária nesta 
Casa são fundamentados. Registrou que quando não interessa a oposição fazer comparativos ela diz que não 
quer comparar, mas se fosse ao contrário, como seria? Disse ainda que a atual oposição sabe fazer oposição 
e coube a sua pessoa ser porta voz da maioria, por uma característica da minha personalidade não consigo 
me calar, vou sempre rebater. Disse que aceita o desafio do Vereador Osias e que é especialista nos "cadês", 
pois tudo que existe com relação ao comércio e indústria foi feito nos oito anos do Prefeito Florisvaldo e vai 
continuar dizendo que não é falta de humildade dizer o que foi feito; politicagem é defender o que não vai 
trazer benefícios a população. Citou várias obras questionadas na fala do Vereador Osias, explicando cada 
uma delas. Registrou que os seus "cadês" são baseados no que aconteceu e o Senhor Vereador está se 
baseando nos dez meses dessa administração e as promessas que foram feitas na administração anterior não 
foram concretizadas, como cateterismo e hemodiálise na Santa Casa, aumento das vagas de creche, casas 
populares, ônibus universitários custeados integralmente. Questionou a quantidade de prontos socorros e 
outras obras relacionadas a saúde que não foram feitas, a reforma do centro de saúde central, apresentação 
de cálculos trabalhistas em apartado dos funcionários, TACS que não tinham cópia na Prefeitura, então está 
muito seguro com o desafio proposto pelo Vereador Osias. Com  relação a manifestação do Vereador que 
também lhe antecedeu, colocou que o Regimento prevê o que é discricionário da mesa e do Presidente, além 
disso lhe dão atribuições do Chefe do Executivo a toda hora, e que recebe sim ligações aos montes todos os 
dias solicitando que interceda, pois tem ombros largos, mas não pode interceder pois não cabe a sua pessoa, 
sendo que tudo que acontece na saúde de bom e de ruim embutem a sua pessoa. Concorda que teve 
conhecimento de algumas internações de médicos que atenderam particularmente no consultório, mas 
utilizam a Santa Casa para internar. Pediu cuidado com o que se ouve, pois nem sempre é como se coloca. 
Registrou que a revista que utilizou na campanha era para mostrar o que fez e não que o faria. Ressaltou que 
é importante se entender, diferenciar, saber que entre a Prefeitura e Santa Casa não há transação financeira 
de sustentação, pois se houvesse seria municipal. Ressaltou que quando diz que quem não doa é insano é 
porque todos, sem exceção precisaram ou precisarão da Santa Casa. Se surpreende ao verificar que muitos 
Vereadores não ligam a TV e a saúde está em má situação em todos os lugares do Brasil, então não se pode 
deixar a nossa Santa Casa nessa situação, o Executivo já repassa valores maiores do que o do Governo do 
Estado e mesmo assim não dá para custear tudo e mesmo diante de tudo disso querem boicotar a campanha 
Salve a Santa Casa, mas fica feliz com a população que comparece voluntariamente aos locais de coleta para 



doar, entendendo o proposto, visto que a Santa Casa é patrimônio de Ibitinga. Registrou também que não 
podemos mais ver recursos da Santa Casa chegando para custear cirurgias e esse dinheiro ser usado para 
pagar rescisões contratuais e as cirurgias não serem feitas. Além disso, queriam que esse dinheiro fosse 
devolvido no início do ano, mas como fazer isso se nem dinheiro para pagar a folha se tinha. Manifestou 
preocupado, pois com a greve dos bancos até a presente data o salário dos funcionários da Santa Casa ainda 
não havia sido pago e mesmo diante de tudo isso ouve esbravejações. Vê tantas coisas nessa Tribuna, 
inclusive Vereador que diz que a vice-prefeita está insatisfeita, mas quando conversa com ela ouve o 
contrário de tudo que é aqui dito. Ressaltou que tem direito de defender suas opiniões na tribuna e verifica a 
atuação do Vereador como não entendedor de questões específicas. Registrou alguns pontos que constam no 
Relatório do Tribunal de Contas com relação às contas de 2011, em trâmite nesta Casa, que é comprovado. 
Aguarda até o momento os técnicos que irão a Prefeitura analisar as contas que lá ficaram. Fica surpreso ao 
ver que o Vereador Osias passou pela Secretaria de Recursos Humanos e agora se manifesta a respeito dos 
salários, sendo que na campanha da administração anterior foi prometido um plano de carreira para os 
servidores. Ressaltou também que a administração anterior não fez nada pela saúde. Pediu desculpas a 
população, pois considera a oposição sadia, mas que está perdendo o equilíbrio, pois é desigual comparar as 
duas administrações. Informou que a campanha salve a Santa Casa vai continuar, agradeceu novamente as 
entidades que apoiaram a campanha e ressaltou que a população não deve doar dinheiro em espécie. Disse 
novamente que aceita o desafio no campo das ideias e racionalmente e enquanto tiver nesta Casa de leis vai 
usar a tribuna e não permitir que conduzam a sua fala. Pediu para que a população Faça a sua avaliação e 
verifiquem qual Vereador vem à Tribuna fazer política e qual vem para trabalhar por Ibitinga. A Presidência 
retornou ao Presidente. Em seguida foi dispensado o intervalo regimental, a pedido do Vereador Leopoldo, 
sendo feita a chamada regimental, registrando-se a presença de todos e iniciando em seguida a ORDEM DO 
DIA: Constou de REQUERIMENTO de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do 
Dia, o PLC 15/2013. O Requerimento foi aprovado pela maioria dos votos, sendo contrário o Vereador 
Osias. Foi nomeado como Relator Especial do Projeto o Vereador Jean. O Vereador Leopoldo solicitou a 
prorrogação da Sessão que foi acatado plenamente pelo Plenário. Constou de REQUERIMENTO de 
Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia, o PLO154/2013. O Requerimento 
foi aprovado pela maioria dos votos, sendo contrário o Vereador Osias. Foi nomeado como Relator Especial 
do Projeto o Vereador Mira. A Sessão foi suspensa para emissão dos Pareceres. Apresentado os Pareceres a 
Sessão foi reiniciada. Constou do PLO 154/2013 - PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - Projeto do 
Executivo n° 102/2013 - autoriza o Poder Executivo a abrir crédito suplementar, no orçamento aprovado 
pela Lei Municipal n° 3.636, de 19 de dezembro de 2013, destinado a aditar convênio celebrado com o 
SINDICOBI. O Vereador Osias relatou que por coerência, quando for contra a inclusão do Projeto na Ordem 
do Dia em Regime de Urgência, será contrário ao seu mérito também, pois entende que o Projeto conta com 
erro formal, da mesma se posicionará sobre o PLC 15/2013. O Projeto foi votado, sendo aprovado pela 
maioria dos votos e sem emenda em única votação, sendo contrário o Vereador Osias. Constou do PLC 
15/2013 - PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR - Projeto do Executivo n° 15/2013 - institui o 
tratamento diferenciado e favorecido a ser dispensado às microempresas e as empresas de pequeno porte no 
âmbito do Município de Ibitinga, em conformidade com as normas gerais previstas no estatuto nacional da 
microempresa e da empresa de pequeno porte instituído pela Lei Complementar Federal n° 123, de 14 de 
dezembro de 2006 e alterações posteriores, e dá outras providências. Por constar EMENDA no Parecer do 
Relator Especial, esta foi votada, sendo aprovada pela maioria dos votos, sendo contrário o Vereador Osias. 
Usou da palavra o Vereador Mira relatando que esta legislação vem facilitar as pequenas e microempresas e 
os serviços da prefeitura municipal, além de diminuir a burocracia e o número de papéis. A presidência foi 
transferida ao Vice-Presidente. O Vereador Dr. Marcel relatou que o número de pequenas e microempresas 
em nossa cidade é imenso e o peso destas para a arrecadação do município é de se valorizar e esta lei vem 
em beneficio destas empresas, desburocratizando sua regularização. A presidência retornou ao Presidente. O 
PROJETO COM A EMENDA foi votado, sendo aprovado pela maioria dos votos e com emenda em única 
votação, sendo contrário o Vereador Osias. Constou do PLO 144/2013 - PROJETO DE LEI 
ORDINÁRIA - Projeto de Lei N° 095/2013 - autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial. O Projeto 
foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. O Presidente solicitou da 
Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação a elaboração da Redação Final ao PLC 15/2013, 
suspendendo a Sessão para este fim. Apresentada a Redação Final a Sessão foi reiniciada. Constou da 
REDAÇÃO FINAL AO PLC 15/2013 - PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR - Projeto do Executivo n° 
15/2013 - institui o tratamento diferenciado e favorecido a ser dispensado às microempresas e as empresas 



de pequeno porte no âmbito do Município de Ibitinga, em conformidade com as normas gerais previstas no 
estatuto nacional da microempresa e da empresa de pequeno porte instituído pela Lei Complementar Federal 
n° 123, de 14 de dezembro de 2006 e alterações posteriores, e dá outras providências. O Vereador Leopoldo 
relatou que o Projeto beneficiará na criação de empregos. O Vereador Mira comentou que o Projeto irá 
facilitar na abertura de novas empresas. Dispensada a leitura da Redação Final, com aval do Plenário, esta 
foi votada, sendo aprovada pela maioria dos votos, sendo contrário o Vereador Osias. Passou-se para a 
EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU DA PALAVRA O VEREADOR WINDSON, parabenizando o 
funcionário da Casa, Rinaldo, pela passagem de seu aniversário. A Presidência foi transferida ao Vice- 
Presidente. USOU DA PALAVRA O VEREADOR DR. MARCEL, informando que as divergências trás no 
campo das ideias e não da pessoalidade, se reservando no direito de discordar e emitir sua opinião, se 
orgulhando em passar do grupo de Vereadores, sendo natural o embate, elogiando a posição do Vereador 
Osias que apesar de contrário ao Projeto das Microempresas, apontou erro no mesmo que gerou a emenda ao 
referido. A Presidência retornou ao Presidente. O Presidente transmitiu convite para as audiências públicas 
que serão realizadas nesta semana pela Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, onde serão 
discutidos os Projetos 130/2013, 142/2013, 143/2013, 145/2013, 146/2013, 147/2013 E 148/2013. Depois, 
agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que 
acontecerá no próximo dia 15 (quinze) de outubro de 2013 (dois mil e treze), em horário regimental. Esta 
Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais 
membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais 
com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 08 (oito) de outubro de 2013 (dois mil e treze).///////////////////// 
Presidente: 1° Secretário:  
Vice-Presidente: 	 2° Secretário: 	  
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